

Deportes y Juventud: Cerca de 2.000 corredores disfrutaron de la novedosa fiesta en movimiento FestiRun

Fecha de publicación: 3/06/2015 0:00

Descripción:

De esta manera, Móstoles se suma a esta alternativa de ocio saludable que está recorriendo el mundo con gran éxito debido a la vitalidad que despierta entre los participantes, y que hunde sus raíces en el ancestral festival de colores de primavera de la India.

La carrera comenzó a las diez de la mañana en la calle Julio Cervera y tras completar el circuito la diversión continuó con la gran fiesta final, el "FestiBoom", donde los participantes pudieron disfrutar de sesiones de música, zumba y animación envueltos en una fina lluvia de colores.



Este fin de semana, el domingo 31 de mayo, los mostoleños han disfrutado de la divertida y singular carrera de colores FestiRun, también conocida como "fiesta en movimiento o fiesta de la felicidad", que ha contado con la participación de unos 2.000 corredores.

De esta manera, Móstoles se suma a esta alternativa de ocio saludable que está recorriendo el mundo con gran éxito debido a la vitalidad que despierta entre los participantes, y que hunde sus raíces en el ancestral festival de colores de primavera de la India.

La carrera comenzó a las diez de la mañana en la calle Julio Cervera y tras completar el circuito la diversión continuó con la gran fiesta final, el "FestiBoom", donde los participantes pudieron disfrutar de sesiones de música, zumba y animación envueltos en una fina lluvia de colores.

La FestiRun persigue promover la salud y en ella no hay ganadores ni tiempos oficiales, por lo que no importa la edad ni la condición física. Su objetivo es que los participantes vivan momentos inolvidables gracias a una original combinación de deporte, música y color.

Muy recomendable para vivir con amigos y familiares, pues es un evento deportivo diferente, donde únicamente hay que seguir dos reglas: empezar vestido de blanco con la camiseta oficial y dejar que los colores 100 % naturales lanzados por los voluntarios de la organización durante la carrera bañen a los corredores.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles